

Ellacuría no cree en Duarte sí en el Fmln

Ignacio Ellacuría, rector de la UCA no cree en el presidente Duarte y sí en los marxistas del FMLN, según lo declaró en Washington, durante presentación en conferencia de prensa.

Aseguró el rector, que Duarte ha tenido 13 inten-

tos de golpe de estado en dos años y que se sostiene sólo con la ayuda de Reagan y los militares. Lo acusó, de que carece de poder civil y aseguró que la guerra continuará.

Luego señaló su descon-

—Pasa a la página 31—

Martes entrega premios de concurso U. Gavidia

El próximo Martes 27, entregarán los premios a los ganadores en el Concurso Literario "Hacia la Paz por la Educación".

Así lo da a conocer la Rectoría de la Universidad Francisco Gavidia, que promovió este concurso en la rama de ensayo entre es-

tudiantes de las diversas universidades del país, con motivo del "Año Internacional de la Paz".

Los ganadores son: el primer lugar, Br. Jorge Antonio Dueñas, del Centro Universitario de Occiden-

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

HOMENAJE. El Dr. Mario Alberto Fernández, presidente de la Asociación ALCALA (segundo de la izquierda), entrega una placa de reconocimiento al Dr. Luis Mariñas Otero, embajador de España, por su retiro del país. Aparecen también el Sr. Antonio Isart, Dr. Carlos Jacinto Chavarría, Sra. de Mariñas y Sr. Diego Bermejo, secretario de la embajada española.

Piden corregir plan de Reactivación

Propuestas de correcciones al Plan de Reactivación y Estabilización Económica del gobierno, se revelaron en la conferencia dictada ayer, por funcionarios de FUSADES a miembros de AMCHAM.

La conferencia se llevó a cabo en el Hotel Camino Real, durante sesión almuerzo de la Cámara Americana de Comercio.

Fueron exponentes, el Lic. Rafael Rodríguez Loucel y la Lic. Mirna Liévano de

la Torre, Jefe del Departamento de Estudios Económicos y Sociales y Jefe de Estudios Especiales, de FUSADES, respectivamente.

Se habló de la necesidad de una constante evaluación y aquellas metas mínimas, que el plan en mención debe cubrir a corto plazo, para medir su grado de éxito.

Entre las metas, se mencionaron: Reducción al déficit fiscal de tal forma,

—Pasa a la página 38—



MUESTRA BOSQUEJO. El Lic. Ricardo Hill, muestra el bosquejo de lo que será el edificio de talleres de formación profesional de CREFAC; para lo cual se ha inicia-

do una campaña de recaudación de 500 mil colones. Observan: Lic. José Angel Quiroz, Lic. Mercedes Meléndez, Lic. Ricardo López Batista y Mario Raúl Rosal.



DELEGACION EN SAN MIGUEL. La Delegación de la Corte de Cuentas en San Miguel, está trabajando en beneficio de toda la ciudadanía. Los servicios que se brindan se procura sean ágiles y oportunos para los usuarios de nuestros servicios y del pueblo en general, dice el Informe de la Corte de Cuentas. En la gráfica, el público que asistió a la inauguración.



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

VALIOSO EQUIPO. El Club de Leones de San Salvador, entrega un valioso donativo médico valorado en más de 15 mil colones, al Patronato del Asilo Sara Zaldívar. Se compró con lo recaudado en la Gran Rifa Navideña del citado Club. La Dra. María Gladys Reyes, Directora y el Sr. José Antonio Durán, presidente del Patronato, reciben el donativo del Sr. Francisco René Hernández.

Empadronarán más de 2 millones electores

El empadronamiento de más de dos millones de ciudadanos aptos para emitir el sufragio, se iniciará en las próximas semanas y los partidos políticos fiscalizarán.

Así lo informaron ayer los miembros del Consejo Central de Elecciones, CCE. Dr. Mario Samayoa, presidente;

Dr. Mariñas O. es homenajeado por Asociación Alcalá

Un homenaje de reconocimiento le tributó antecede la Asociación ALCALA al Dr. Luis Mariñas Otero, Embajador de España, con motivo de su retiro del país.

Según explicaron los doctores Mario Alberto Fernández, presidente; Elias

—Pasa a la página 65—



NORMALIDAD. El Sr. Juan de Dios Mira, Director General de Correos, dice que las labores en esa institución se desarrollan con toda normalidad.

Pagar impuestos pide el Alcalde de Cuscatancingo

A partir del primero de Octubre se incrementará la tasa de impuesto municipal, hasta en un 16.5 por ciento, a quienes estén en mora, dice Alcalde.

El señor Gerardo Flamenco Baires, alcalde municipal de Cuscatancingo, departamento de San Salvador, informa que en cumplimiento del artículo 71 del Código Municipal vigente, se da un plazo, a partir de la fecha hasta el 30 de Septiembre, para que quienes se encuentran en mora municipal, cancelen sus cuentas.

De lo contrario, afirma el municipio, se cobrará el interés moratorio del 16.5 por ciento, fijado por la Junta Monetaria a todos los morosos municipales.

Lo anterior, no es otra cosa que un llamado a toda la ciudadanía de Cuscatan-

—Pasa a la página 17—

Ing. José Francisco Merino López y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, consejales.

Con la aprobación de la Ley de Registro Electoral, en la Asamblea Legislativa, dijeron, podemos implementar el Proyecto de Elaboración del Registro Electoral Autónomo que nos ordena la Constitución de la República, de esa manera en el año y medio que nos queda para preparar las elecciones de 1988, podremos hacernos de un registro fidedigno, que sea garantía plena para la ciudadanía, y que estén completamente seguros que el sufragio que emitan en las próximas elecciones, será tratado con honestidad porque habrán establecidos ya, sistemas modernos y seguros para que no haya manoseo en las votaciones, afirman.

Todo lo anterior, es la base fundamental para cimentar el proceso de democratización, por el que siempre hemos

—Pasa a la página 17—

Gran Rifa Rotaria Pro Hogar del Niño

Dotar al Hogar del Niño con una moderna instalación eléctrica de gran capacidad, es la finalidad de la Gran Rifa del Club Rotario San Salvador.

Por medio de esta rifa, será posible ganar medio millón de colones y muchos otros premios menores.

—Pasa a la página 23—

Grupo "Otros Suaves" trata mantener precios

El Grupo "Otros Suaves", en forma conjunta, hará esfuerzos por mantener los precios actuales para la cosecha del presente año.

Así lo informó ayer el presidente del Instituto Nacional del Café, INCAFE, Lic. Manuel Inocente Mo-

—Pasa a la página 38—

Campaña para edificio talleres de CREFAC

Campaña de recaudación de 500 mil colones para la construcción del edificio para talleres de formación profesional de CREFAC, dio a conocer ayer el Lic.

Ricardo Hill. "Estamos desarrollando una campaña de recaudación y en mi calidad de

—Pasa a la página 29—

Historia de Cirugía Pediátrica, mañana

"Historia de la Cirugía Pediátrica en El Salvador", es el tema a desarrollarse el Viernes 23, durante la Segunda Jornada Científico Cultural de la Sociedad de Cirujanos Pe-

diatras de El Salvador. Ese evento se realizará en el Hospital Benjamín Bloom y estará a cargo del Dr. Roberto Jiménez Casti-

—Pasa a la página 31—

Al cerrar la edición

(Información en página 58)